



# PARTENAIRES

le journal de

## L'ÉCOLE DE CHIENS GUIDES D'AVEUGLES DE LYON ET DU CENTRE-EST

affiliée à la Fédération Française des Associations de Chiens guides d'aveugles



### REMERCIEMENTS

#### UNE ACTION SOLIDAIRE

Notre association a été conviée le 28 mai 2013 par l'école catholique du Saint Sacrement (Lyon 3<sup>e</sup>), représentée par son directeur, monsieur BOURDOUZE, pour se voir remettre un chèque important destiné au financement d'un chien guide.

Ce don est l'aboutissement du projet pédagogique de Carême, bâti et conduit par toute l'équipe enseignante de l'établissement ainsi que par l'Association de Parents d'Elèves et l'équipe de gestion. Il était centré cette année sur le thème de l'animal, sa place dans la société, son rôle, son coût. Divers interlocuteurs du domaine étaient conviés pour présenter des thèmes de leur spécialité.

Parmi toutes les présentations, l'action conduite par notre école a débuté le 19 février par la venue de 4 intervenants : 2 voyants, et 2 non-voyants accompagnés de leur chien. Après une rapide présentation de notre association suivie d'une séance de questions-réponses, les élèves, de petite section de Maternelle jusqu'au CM2, ont assisté avec émerveillement à des démonstrations de guidage de leurs maîtres, Virgile et Gilbert, par leurs héros canins : Dipsy et Dymo.

Impressionnés par le bien-être et l'autonomie que procurent ces «auxiliaires de vie», parents, enfants, équipe pédagogique et gestionnaires ont décidé de contribuer par des dons en espèces, au financement d'un chien guide. Ainsi, une belle somme a pu être collectée qui viendra renforcer nos moyens car nous vivons exclusivement, rappelons-le, grâce à la générosité du public et de quelques organismes bienfaiteurs.

L'École de Chiens Guides de Lyon et l'ensemble des déficients visuels bénéficiaires de cette action remercient chaleureusement tous ceux, enfants et adultes, qui ont contribué à ce geste généreux.



Max CHARVET

000 7